
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

INDICAÇÃO Nº 0225/2019.                                                                Em, 17 de abril de 2019. 
 

SOLICITA AO EXMO. SENHOR PREFEITO O 
RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DA RUA CASEMIRO 
DE ABREU, LOCALIZADA NO CENTRO DE CABO 
FRIO. 

 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmº Sr. 
Prefeito solicitando o recapeamento asfáltico da Rua Casemiro de Abreu, localizada no 
Centro de Cabo Frio. 

 
Sala das Sessões, 17 de abril de 2019. 

 
 

ADEIR NOVAES 
Vereador - Autor 

 
JUSTIFICATIVA: 

   Apesar de ter sido asfaltada, a capa asfáltica da Rua Casemiro de Abreu já se encontra 
em estado precário precisando de um novo recapeamento.                                                                                                                                                                                                           

   A via acima mencionada encontra-se com a camada asfáltica muito danificada com 
afundamento, o que vem ocasionando transtorno aos motoristas que por ela transitam.                                                                                                                                                                

   Devido ao grande fluxo de veículos que ali trafegam todos os dias a rua está com 
enormes buracos, e pelo fato de ser uma rua com grande movimentação, também de pedestre, 
a Rua Casemiro de Abreu já foi senário de vários acidentes. É de suma importância a 
verificação de afundamento do asfalto, considerando que o mesmo prejudica o trânsito 
trazendo dificuldades e insegurança para quem trafega no local.                                                                                                                                                                                           

  Assim, solicito a participação dos Nobres Vereadores na aprovação da nossa Proposta.  
  

 


